



あいことば 上宇部 2025

～「あい」「ことば」を大切にする地域とともにある学校～

04. 15 NO-02

カミットくん

朝の登校の様子は……

< 通学方法・登校時刻 >

上宇部小学校では、朝8時10分を目途に、子どもたちがそれぞれのタイミングで登校してきます。友だちや近所の子どもたちと一緒に登校したり、ひとりで登校したり……。それぞれの生活リズムやスタイルにあわせて、自由に登校することができます。

早い児童は、7時40分に昇降口が開く頃には、学校に到着しています（この時間には、すでに多くの教職員が子どもたちを温かく迎え入れています）。

< 登校の安全を守る「みまもり隊」>

通学路には、信号のない横断歩道や、狭く、交通量の多い道もあります。そんな中、地域の方は、「子どもたちの安心・安全を少しでも守ってあげたい!!」との思いから、毎朝、通学路の要所に立って、子どもたちの安全・安心を確保してくださっています（総勢48名）。

みまもり隊リーダーの福原さん曰く、

- 上宇部の子どもたちは地域の宝だから、私たちができる事をやりながら、しっかりと子どもたちの安心と安全を守ってあげたい!!
- 子どもたちが元気の良いあいさつを返してくれたり、笑顔をみせてくれたりするから、それで毎朝元気をもらっているんだよね～。やっぱり子どもは宝だね。
- こうやって、決められた時間に、人のために活動できることで、1日に生活リズムがてきて、生活も充実するんだよね～。

新年度がはじまり、直接お話をさせていただいたのは、学校前の横断歩道で活動されている2名の方だけでしたが、きっと多くのみまもり隊のみなさんにも同様の思いがあるのではないかと思います。

地域の方による子どもたちの登校の安全・安全確保が実現するのは、まさに上宇部小が「地域とともにある学校」だからです。加えて、その活動が少しでも地域の方の生活の潤いに繋がっているとすれば、それは、上宇部小が「学校を核とした地域づくり」に貢献しているとも言えます。

保護者の皆様、通勤で上宇部小学校校区の道を通過される皆様、朝、みまもり隊の方の姿を見かけられたら、みまもり隊の方に思いを馳せていただけると幸いです。視線があつた時にちょっと会釈などされると、皆の思いがつながり、より素敵なお地域になるような……。

